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Gemeinde Eitorf 

Herrn Bürgermeister  

Dr. Rüdiger Storch 

Am Markt 1 

 

53783 Eitorf 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Storch, 

in Ergänzung/ Abwandlung unseres Antrages i.S. Sportstättennutzungsgebühr beantragt die CDU-

Fraktion nicht die Abschaffung, sondern die die Aussetzung der Sportstättennutzungsgebühr für die 

Jahre 2015 und 2016. Zum Ausgleich der dann jeweils entfallenden Einnahmen in Höhe von 15 TEUR p.a. 

schlagen wir vor, die zum 1.1.2015 frei werdende Stelle im Bereich Wirtschaftsförderung für die Jahre 

2015 und Jahr 2016 nicht zu besetzen.  

In dieser Zeit soll der neu gegründete Ausschuss für Wirtschaft, Marketing und Tourismus ein Konzept 

zur Wirtschaftsförderung entwickeln, das ebenfalls eine personelle Konzeption berücksichtigt. Zusätzlich 

gewinnen wir Zeit, um nach grundsätzlichen Möglichkeiten zur Abschaffung der 

Sportstättennutzungsgebühr ab dem Jahr 2017 zu suchen. 

Im Namen meiner Fraktion weise ich darauf hin, dass es uns bei diesem Vorschlag der 

Gegenfinanzierung nicht um eine Schwächung der Wirtschaftsförderung geht. Der Vorschlag trägt der 

Tatsache Rechnung, dass die Wiederbesetzung der Stelle ohnehin für ein Jahr gesperrt ist und darüber 

hinaus nicht klar ist, ob die Stelle danach wieder besetzt werden kann. Schließlich sind wir der 

Auffassung, dass wir mit dem Ausschuss für Wirtschaft, Marketing und Tourismus nun erstmals die 

Chance haben, ein grundsätzliches Konzept der Wirtschaftsförderung zu entwickeln, das wir dann auf 

der Grundlage eines vernünftigen Personalkonzeptes umsetzen wollen. In diesem Sine sagen wir: 

Wirtschaftsförderung ist Chefsache und darf nicht davon abhängen, wie viel Personal in dem 

Handlungsfeld angesetzt ist. 

Mit der Bitte, dieses Anliegen bei der nächsten Sitzung in der Tagesordnung zu berücksichtigen und 

seitens der Verwaltung positiv zu begleiten, 

verbleibe ich für heute mit freundlichen Grüßen 

 

Andreas Finke    

Fraktionsvorsitzender   


